
 
 

Página 1 de 3 

 

 

ATA DE REUNIÃO 

DATA HORA LOCAL 

15/04/2020 19h Via SKYPE  

 
COMISSÃO DE JOVENS ADVOGADOS 
 

 

 

 

Sigilo: 

☐Sim 

☒Não  

 

Publicar: 
 
 

☒Sim 

☐Não  

PRESENÇAS: 

Dr. Emílio Floriani Neto; Dra. Priscila Maiara Zanghelini; Dra. Alissa 

Floriani; Dr. Gildo Machado T. Santos; Dr. Sadi Terres da Silva; Dr. Denys 

Iven Bertoldi; Dr. Túlio Cezar Franciski; Maiara Gazzola; Dra. Paula Civeli 

Lindecker Schasiepen; Dra. Haide Hertel, Dr. João Eliandro Dutra Colla 

e Dr. Arthur Bobsin 

EXPEDIENTE 

1. Aberta a reunião, o Presidente cumprimentou os presentes, tendo sido realizado, na 

sequência, a conversa com o convidado, Dr. Arthur Bobsin, Presidente da Comissão 

Estadual dos Jovens Advogados da OAB/SC, sobre os desafios da jovem advocacia em 

tempos de pandemia.  

ORDEM DO DIA 

1- Primeiramente, como convidado, o Dr. Arthur se apresentou e tratou sobre alguns aspectos 

realizados pela Seccional da OAB de Santa Catarina, entre eles: sobre a mentoria oferecida 

pela OAB, inclusive, mencionando sua realização em outras subseções do Estado como a 

nossa; sobre a criação dos padrinhos (mentores) para aos novos advogados (mentorados); 

sobre a intenção em replicar em todo o Estado; sobre linha de crédito aos jovens advogados; 

coluna semanal da jovem advocacia pelo portal Jus Santa Catarina; quanto à publicidade de 

artigos, notícias no portal; sobre a entrega de 200 carteirinhas aos novos advogados da OAB 

em todo o Estado de forma digital/online; em relação à questão da defensoria dativa também 

ressaltou que a OAB estava acompanhando as alterações dos valores. Aberto a perguntas, foi 

lhe questionado sobre algumas parcerias dos advogados com a Sicoob Advocacia, tendo o 

Dr. Arthur se comprometido a dar retorno assim que tivesse mais informações, inclusive, com 

a disponibilidade da ata da reunião para maior conhecimento; 

2- Na sequência o presidente agradeceu a presença do Presidente da Comissão Estadual da 

Jovem Advocacia, tendo a reunião tomado seguimento com a leitura da ata passada, a qual 

foi aprovada; 

3-  Foi mencionado sobre o cancelamento dos cursos/palestras previstas para o período, em 

virtude da COVID-19, tendo o Presidente mencionado que irá verificar a possibilidade de 

realização do curso de oratória, com eventual necessidade de restrições para sua realização. 
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4-  Ressaltou-se também a importância das reuniões e até o intuito de instigar a utilização de 

meios online/digitais para que referidas reuniões aconteçam e, também para habituar a todos 

com a tecnologia cada vez mais em ascensão;  

5- Questionou-se ainda os presentes sobre eventual dificuldade com a suspensão dos prazos 

e expedientes durante a pandemia; 

6- Além disso, expôs-se sobre a necessidade de mais informações sobre o auxílio 

emergencial oferecido pela CAASC, sendo essencial que os requisitos elencados e 

informações fossem mais objetivos por parte dessa; 

7- Outrossim, lembrou-se sobre o dia da vacinação aos advogados e seus dependentes, 

prevista para o dia 30.04.2020, na qual sugeriu-se aos dependentes a fazerem a sua 

carteirinha para agilizar o atendimento;  

8- Houve trocas de algumas informações consideradas importantes pelos advogados durante 

a pandemia como a divulgação de informações/direitos essenciais aos mais necessitados, 

bem como a utilização das mídias sociais para divulgação de orientações técnicas à 

população, dando também mais visibilidade aos advogados; 

9- Por fim, a reunião foi encerrada com o agradecimento das presenças de todos. Nada mais.  
 

PAUTA PARA A PRÓXIMA REUNIÃO RESPONSÁVEL 

1. Ata Leitura da ata da reunião anterior; Secretaria  

2. Atividade Participar e divulgar os eventos promovidos. Integrantes 
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